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　亀の子隊とは『きれいな海を守る活動をしよう』と
いう団体です。主な参加者は地元の小学生、某印刷機
器会社に勤めている方などの有志で構成されています。
　活動場所は、田原市  渥美  西の浜  です。内海
がきれいな場所です。

　きれいな場所だけに、浜がゴミで埋め尽くされているのを見ると悲しくなり
ます。遠くだから関係ない?そんなことはありません。
　なんと、刈谷市のペットボトル回収袋、西尾市の米穀商組合の看板
といった身近な地域のものが、ゴミとして流れ着いているのです！
　小型のイルカの仲間であるスナメリがゴミの被害にあい、命を落としていま
す。海に溜まったゴミが引き起こす現象は、あるべき姿に回復するのがとても
難しいです。私たちの生活には些細なこと。でも、共に生きる生き物たちにとっ

ては命にかかわることです。

　ボランティア活動は午前中に行います。せっかくの遠出なので…おいしいものとか、
ちょっとした見学会とかもいいですよねぇ～

　私たちが出来ること、小さなことからはじめませんか?
　興味を持たれた方もそうでない方も、まずはどのような活動をしているのかホーム
ページを拝見されてみてはいかがでしょうか?　
　1回だけの参加でも構いません。参加してみたいなと思われた方は、管理部 鈴木ま
で連絡して下さい。参加表明待ってま～すv　ちなみに、8月22日には、管理部と製
造部生産管理課と製造2課の方々が参加予定です。

亀の子隊URL　http://kamenoko.org/　　　　　　　　管理部 経営管理課 鈴木

亀の子隊参加者求亀の子隊参加者求む！！
環境ボランティアサークル 亀の子隊環境ボランティアサークル 亀の子隊にに
あなたも参加してみませんか?あなたも参加してみませんか?

家庭でやってるエコ活動について伺いました。
中には今日帰ってすぐに出来るエコもあります。
みなさん早速エコ活動を実践してみましょう！！

家庭でやってるエコ活動家庭でやってるエコ活動

　うちでは無洗米を使っています。無洗米は米
の研ぎ汁が出ないので排水を汚す事がなく、環
境保護に繋がるそうです。
　ズボラな私にピッタリなエコです。

製造部検査課　成田ゆかりさん

　家ではクーラーの温度を1℃上げています。
また、電気をつけっぱなしにしないという事を
心がけています。

製造部検査課　鈴木綾乃さん

　エアコンの温度を1℃でも上げると電気代が
お得で、なおかつ環境にも良いということなの
で、部屋のエアコンの温度をなるべく28℃以上
で設定しています。

製造部検査課　加藤璃奈さん

　家ではエアコンの室外機の周りに水をまいて
います。
　少しは涼しく感じるかな！結果はまだ出てな
いけど少しは節約できているかは分かりません。
今度はすだれを掛けてみようと思ってます。

製造部検査課　清水るみ子さん

　ISO14001は『環境マネジメントシステム』のことで簡単に説明
すると、環境に優しい組織（企業）になる為の仕組みを作って運用す
ることなんです。
　取得は強制ではないものの、現在では多くの企業が取得しています。
　組織や企業は、個々の家庭より環境に与える影響も大きい為、自然
と共存して企業活動をしていく事が求められています。

　ISO14001活動は、ただ単に紙・ゴミ・電気の節約する
だけが目的ではなく、本当の効用は、私達の本来業務に対し
従来にない視点から環境負荷を下げる、つまり徹底した合理
化が出来るところにあります。
　また、ISO活動によって組織内部の管理体制の効率化に繋
がるなどのメリットもあります。
　これらの活動は、経営者のみならず、全従業員が環境保全
の重要性を認識し、協力しながら活動していく必要性がある
んですね。

これらの活動がISOとどう繋がっているの?これらの活動がISOとどう繋がっているの?

『ISO14001ってどんな活動?』『ISO14001ってどんな活動?』
『ISO14001』って良く耳にするけど実際何をやっているのか良く分からないあなたも
これを読めば理解できるかも！?

『こまめ（豆）に節電』
　各スイッチに『豆』がついた表示を取り付ける事によって、電気の消し忘れ
を防ごうというもの。スイッチ毎に消灯担当者を決め、表示プレートには消灯
担当者の名前が記入されています。
　『豆』を付ける事で直接効果が出る訳ではありませんが、『視覚』に訴え、インパクトは抜群です！！

ISO活動の一環として部署内で実施されたエコ活動について
ちょこっとだけ紹介しちゃいます！！
今回は製造部検査課検査係の佐藤考英さんに話を伺いました

ち ょ こ っ と エ コ 活 動ち ょ こ っ と エ コ 活 動

～他部署の活動をちょこっと紹介～

ISO14001とは

検査課の皆さんご協力有難うございました! ！

省エネ＆エコ活動としてどのような
活動を行っていますか?

　以前は出荷検査場に誰もいないの
に電気がつけっぱなしになっている
といった事が多々あったのですが、

仕事している時以外は電灯をこまめに消灯
するようにしました。また、電灯も消費電
力が少ないものに切り替えています。
　蛍光灯を切り替えた事によって、明るさ
が増し、作業がしやすくなったとの声も上
がっていますね。

Q
A

他にはどんなエコ活動を行っていま
すか?

　『温度計で28℃以上になった場
合にクーラーをつける』というルー
ルを決めています。

　それ以外の場合は、窓を全開にするなど、
なるべくつけないように環境に配慮してい
ます。

Q
A

活動によりどんな変化、効果があり
ましたか?

　低減効果を評価している最中です
が、課全体の意識付けにより、使用
電力は着実に減ってますね。

Q
A

今回の今回の

イチオシ!!イチオシ!!

内部監査風景

審査風景






